

Weltladen feierte sein 15- jähriges Bestehen

Benefizkonzert war ein voller Erfolg!

Rund 250 Gäste konnte Pfarrer Hermann Becker am Sonntag, 13.10.2019 in der St. Josef Kirche begrüßen: Die kath. Pfarrei Marktheidenfeld hatte zum 15 – jährigen Bestehens des Weltladen Marktheidenfeld zum Benefizkonzert eingeladen.

Zu diesem Anlass gab es eine besondere Premiere: der Missio Chor sang nicht nur mit Begleitung des Trommelhaus- Ensemble aus Würzburg, sondern es spielte erstmals auch das Ochsenfurter SAX-Tett.



Bild: Martin Harth

Der Chor sang geistliche Lieder aus Ghana, Kenia, Tansania und Südafrika und begeisterte die Zuhörer mit sanften oder mitreißenden Rhythmen. Dass Trommelhaus Ensemble riss mit seinen Instrumentalstücken die Gäste von den Bänken: afrikanischen Klangwelten muss man körperlich mit- erleben! Ganz andere Klänge gab es vom Ochsenfurter SAX- Tett zu hören.

Mit jazzig- weltlichen Liedern konnten aber auch sie das Publikum begeistern! Das Zusammenspiel von allen dreien war eine gelungene Premiere.

In der Pause und im Anschluss an das Konzert bewirtete das Team vom Weltladen die Gäste mit kleinen Köstlichkeiten und Getränken aus Fairem Handel.

Das Konzert wurde finanziell unterstützt von der Bürgerkultur- stiftung, so können alle Spenden und der Erlös aus der Bewirtung an Schul-Projekte in Tansania und Kenia gehen: Der Weltladen hat sich für Secondary School in Mahenge /Tansania entschieden.

Die Kaffeebauernkooperative Mahenge Amcos, deren hochwertiger Kaffee als Würzburger Partnerkaffee und Marktheidenfelder Stadtkaffee im Weltladen verkauft wird, baut in einem eigenverantwortlichen Projekt eine weiterführende Schule, die ihren Kindern eine bessere Ausbildung ermöglichen soll.

Die Schule ist für ca. 500 SchülerInnen ausgelegt und wird mit 12 LehrerInnen versorgt werden können. Die Gesamtbaukosten betragen ca. € 200 000. Der Missio Chor unterstützt mit seinem Anteil eine Schule für behinderte Kinder in einem Slum von Nairobi/ Kenia.



Bild: Thomas Schlembach

„Der Weltladen, seine Mitglieder, Kunden und Freunde wurden mit einem fantastischen Konzert beschenkt und können nun das Geschenk weitergeben an viele Kinder, die mit mehr Bildung in eine bessere Zukunft erreichen können“, zeigt sich die Teamleiterin Christina Schlembach glücklich über das gelungene Benefizkonzert.